

Éxito del Primer Día de Guadalajara en Madrid



El corazón de la capital española se convirtió ayer en un amplio escaparate de la gastronomía, la cultura, el turismo, el folclore y las tradiciones provinciales con motivo de la celebración del primer Día de Guadalajara en Madrid, una jornada de promoción auspiciada por la Diputación provincial y la Casa de Guadalajara de Madrid que llenó de frenética actividad por unas horas las céntricas plazas de Santa Ana, Jacinto Benavente y Santa Cruz.

El feliz acontecimiento, que venía a coincidir con el 77º aniversario de la fundación de la Casa de Guadalajara en Madrid, daba inicio de manera oficial pasadas las 12 del mediodía con la presencia de todas las autoridades, entre las que destacaría, por su llegada, la presidenta de la Diputación provincial de Guadalajara, María Antonia Pérez León, que lo haría a bordo de un vehículo de la Peña Alcarreña de Taxis.

Actuando de testigos algunas fotografías que componen la exposición que conmemora el 50º aniversario del Festival Medieval de Hita, Pérez León se dirigió a los presentes para vaticinar el éxito de una cita a la que le seguirán otras muchas en sucesivos años. Este día, según Pérez León, "nos ha permitido a toda Guadalajara invadir de manera pacífica y lúdica el centro del país. Estamos con todos nuestros productos, nuestra gastronomía, nuestras tradiciones, nuestro dinamismo empresarial, nuestros paisajes, nuestro desarrollo rural, nuestras denominaciones de origen, en definitiva, hoy –por el día de ayer– hemos traído a Madrid lo mejor que tenemos".



Tampoco quiso Pérez León pasar la oportunidad de agradecer el esfuerzo realizado por el personal de la Casa de Guadalajara, la Diputación y el Ayuntamiento madrileño para hacer posible el nacimiento de este primer Día de Guadalajara en Madrid.

Por orden de aludidos, el presidente de la Casa de Guadalajara en Madrid, José Ramón Pérez Acevedo, definió la jornada como "memorable, formidable y esperanzadora", al tiempo que consideró este nuevo acto como "ilusionante, y que dará sus frutos por descontado para Guadalajara".